



Tortuga verde es liberada en Antofagasta tras recuperación

El pasado miércoles se llevó a cabo la liberación de la tortuga verde en la costa de Antofagasta, específicamente en la Isla Santa María, tras haber sido rescatada a fines del año 2024. La maniobra se realizó en conjunto con funcionarios de la Dirección Regional del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca), el Centro de Rescate de Fauna Silvestre de la Universidad de Antofagasta (UA) y Ocean Adventure Chile.

Se trataba de una tortuga hembra que varó el 30 de diciembre de 2024 en la playa Las Machas de Caldera, esto luego de las marejadas que afectaron a la zona en esos días. El ejemplar estaba herido en una de sus aletas, es por esta razón que fue rescatada por equipos especializados de Sernapesca para curar sus heridas y estabilizarla.

En el operativo participó la Dirección de Sernapesca de la región de Antofagasta y Atacama, que luego trasladaron a la tortuga hasta el Centro de la Universidad de Antofagasta para seguir con su recuperación.

“La tortuga estuvo un poco más de un mes en recuperación, donde se notó una importante mejoría en su flotabilidad, la mejoría de sus heridas y se apreció un buen estado de salud en general, por lo que en conjunto con equipo de Centro de Rescate se decidió dar de alta para que siga su camino, realizándose esta liberación en su medio natural”, explicó Patricio Araya, director Regional de Sernapesca Antofagasta. ☞